

多賀

多賀小の素晴らしさ

5月21日(土)の大運動会。子どもたちの頑張りは素晴らしかった！練習の成果を十二分に発揮しました。堂々とした入場行進、エール交換…、勝ち負けなどどうでもよくなるくらいに、児童一人一人が本気で取り組んだ運動会でした。児童の係活動等の仕事ぶりも立派だったと思います。まさにスローガン「闘志みなぎる 多賀パワー」の運動会でした。ご来賓の皆様もたくさんご来校いただき、ありがとうございました。保護者の皆様には一週間前のPTA環境奉仕作業、そして当日の準備や後片付けと、多くの皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。

児童会のスローガン

今年度の児童会のスローガンは、「輝くやさしさ あふれる元気 笑顔いっぱい 多賀小学校」です。とてもよいスローガンだと思います。このスローガンは、4月にそれぞれの学級から、「多賀小学校をどんな学校にしたいか？」という子どもたち一人一人の思いを集めることから始まります。各学級から出た思いを計画委員会で全学年の思いが生かされるようにスローガンを考えます。5月30日の児童会総会(リモート)で承認されて決まりました。

「みんなを思いやる優しさ」「元気なあいさつ」「安心できる・いじめのない場所」そんな多賀小学校を目指して、一年間、このスローガンを念頭に置いて、私たち教職員も子どもたちの笑顔でいっぱいになるよう努めてまいります。

校長 安田 俊彦

下足箱にトレイを設置しました。全校児童の外履きのかかとの位置が、そろうように呼び掛けています。学校へ入って一番最初に整頓がズックの片付けです。多くの児童がズックをきれいにいれられるようになっていきます。

友達のズックを整頓してくれる気が付く優しい子もいます。

毎朝、立ち止まって挨拶してくれる優しい礼儀正しい子もいます。

ちょっとした優しさが、誰かを笑顔にしています。

多賀小大運動会



5月21日(土)に「多賀小学校大運動会」を開催しました。今年のスローガンを「闘志みなぎる多賀パワー 輝く勝利をつかみとれ」と掲げ、各学年の種目に熱戦が繰り広げられました。

恒例となった全校玉入れでは、ノリのよいダンスのパフォーマンスを披露することができました。最後の種目の下学年と上学年リレーでは、練習の成果を発揮しどのチームも力走を見せました。今年の結果は、白組416点、赤組374点と白組の優勝でした。

入場門、テントの設置、プールトイレの清掃、受付・接待、後始末等で保護者の皆様には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



ありがとうございました PTA環境奉仕作業

5月15日(日)にPTA環境奉仕作業が行われました。保護者、児童、教職員合わせて約160人の参加でした。校地内の草の刈り払いや草取り、厚生環境委員の皆さんは校舎1階の窓清掃を行いました。

今年度も、草刈り機を持参してくださったお父さん方に参加していただき大変助かりました。また、運動会の入場門の設置作業なども行いました。

保護者の皆様のお力で、予定どおり無事に、滞りなく作業ができました。心から感謝申し上げます。



全校遠足(兼大津波対応校外避難経路確認)

4月28日(木)に全校遠足を兼ねての大津波対応校外避難経路確認を実施しました。大津波警報発令(最大26mの高さの津波)を想定して、今年度は、陸上自衛隊八戸駐屯地演習場入口まで歩き、避難経路を確認した後、「遠足」として「多賀多目的運動場」を目指して歩きました。6年生が1年生の手を引き、励ましながら歩く姿が印象的でした。津波から自分の命を守る、そして協力して避難する集団避難の仕方を学ぶことができました。

避難経路の確認に当たり、市川駐在所の方をはじめ地域の関係者の皆様にご協力をいただきました。深く感謝申し上げます。



陸上自衛隊八戸駐屯地演習場の入口にて



多賀多目的運動場の人口芝で集合写真

6月の行事予定

- 1日(水) 読書月間
- 2日(木) JRC登録式、委員会活動
- 6日(月) 手づくり弁当の日、プール清掃
- 7日(火) 集金日、新体力テスト、移動図書館
- 9日(木) 第2回PTA三役会・役員会、クラブ活動
- 10日(金) 新体力テスト
- 15日(水) 1年：心音心電図検査、全校遊び、スクールカウンセラー来校
- 16日(木) 委員会活動
- 17日(金) 5年：脊柱側弯症検診
- 20日(月) 漢字・計算テスト週間、清掃活動
- 22日(水) 6年：修学旅行(～24日)
- 23日(木) クラブ活動(4・5年反省)
- 26日(日) 八戸市小学校夏季卓球大会(卓球部)
- 30日(木) 第2回学習参観日(学校保健委員会) 5時間授業(全校15:05下校)